

Bois-Colombes, 26-V-926.

Querido Faust:

Ayer fué un dia muy movido y de novedades para mi. Por la mañana recibí tu carta q' contesté un poco aprisa porque á las once tenia que ir á la agencia de conciertos de Paris donde han causado muy buen efecto las críticas que he traído de Wiesbaden y Berlin y estabamos ya convinando fecha para tocar aquí la temporada entrante cuando se presentó un agente de Soud-América que dice conocerme de nombre quien me propone lo siguiente: 25 conciertos (como mínimo) a realizarse en las repúblicas Argentina, Chile, Brasil y Uruguay durante los meses de Agosto, Septiembre, y Octubre á ~~XX~~ 2.500 francos por concierto pagados uno por uno ~~XX~~ inmediatamente despues de efectuar cada ~~XX~~ concierto, empezando por B. Aires no importa que dia de Agosto. Le pedí echo días de tiempo para contestarle: concedido. Viajes hoteles y demás, como es costumbre, á mi cargo. Saqué de allí como una flecha á preguntar el precio de pasaje á Buenos-Aires (~~XX~~ 15.000. frs. ida y vuelta) las fechas de salida: el 9 el 20 y el 30 de Julio que es el mes que tendría que salir de aquí y precisa encargar el pasaje con un mes de anticipación por lo menos. Desde un restaurant escribí a Poly explicandole lo que me pasaba y pidiéndole si me podría prestar para el viaje, le decía que te había pedido á ti 5.000 frs. que dejaría á Teresita quien se quedaría aquí durante estos cuatro meses y que esto daria lugar á no perder el tiempo y quizá á mi regreso se pudiera mejor intentar lo de vender la casa ect. La totalidad del contrato seria de 62.000 frs. creo tendría de gastos unos 30.000 de forma que el mes de Noviembre, que es cuando comienza en Europa el pleno de la temporada, estaría de nuevo aquí habiendo ganado unos 30.000 frs. mas ó menos. Indudablemente me conviene, pero, debido á lo mal que marchan los negocios en Alemania, en general; podrá Poly prestar me esa cantidad así tan rápidamente? No sé. Te digo que desde hace un tiempo me pasan unas cesas

que ya, ya. Excuse decirte con los deseos que estoy esperando su contestación. Parece que todo me quiera obligar á vender ó hipotecar esta casucha que á mi me parece que si pudiera esperar unos años en venderla haría un buen affaire. La lástima es no haber tenido mas dinero para poderme ~~xxxx~~ mover un poco despues de haberla comprado.

En la tuyas de ayer decías que pensabas comprar un coche; en Sevilla? no hombre, comprale aquí, es el momento, encontrarás lo que quieras y en frs. te resultará por la mitad de precio te lo puedo bien asegurar. No, aquí en la casucha no tenemos garage pero los hay cerca, si te decides á venir con este medio tan incierto pero bello de viajar dímelos y te lo tendré todo preparado. Pero, ¿quien ha de manejar este auto, tu? es mucha murga para un viaje largo. No, los gavaches no creo que te molesten para nada, son muy animales, pero no le creo

Recién ahora á comenzado á hacer un tiempo magnífico pero á mi plim, aquí no hay ni montañas ni playas donde poder disfrutarlo y el verano en una ciudad como Paris con tanto auto, gente, ect, te digo que es lo mas infernal y sucio que te puedas imaginar así es que si lo tengo que pasar aquí sera tambien una cosa divertida. En cuanto me conteste Poly te lo comunicare si bien no creo que tenga tiempo de esperar tus consejos pues dieciose agente trae prisa y tiene mucho que hacer pues viene tambien para contratar varias cosas distintas, un pianista, una señora que cante, una compañía de verso francesa, variétés y hasta artistas de circo según me dijo.

Espero, pues, podrás enviarme por giro esta cantidad de frances (5.000.) y tu anstame la deuda en pesetas pues es muy natural que sea así á mi no se me habia ocurrido si bien no piense tardar muchos meses en devolverte los pues si no hay otro remedio como sea que sea venderá esto y en paz.

Tu buen amigo

Mario